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Verdreckte Straßen am Heumarkt 
 
Offensichtlich wurde in der Bandwirkerstraße und in der Straße Am Charlottentor das im 
Herbst von den Bäumen gefallene Laub teilweise nicht sachgerecht entfernt und liegt dort 
immer noch. 
 
Wenn es regnet bildet sich an diesen Stellen eine unansehnliche Schlamm- und 
Dreckschicht, die mitunter auf der Straße markierte Verkehrszeichen verdeckt. 
 
 
Gemäß § 43 Absatz 3 KVG LSA frage ich:  
 
1. Was kann über die Ursachen berichtet werden? 
 
2. Was beabsichtigt die Stadt bis wann zu tun? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

